



SALT TABLETS
BROPRO
ORIGINAL SUPER TECH+

СОЛЬ ПИЩЕВАЯ ВЫСОКОЙ ЧИСТОТЫ В ФОРМЕ ТАБЛЕТОК
ПО АМЕРИКАНСКОЙ ТЕХНОЛОГИИ
Pure fine refined edible salt in form of tablets (pillow shape)
ПАСПОРТ КАЧЕСТВА / БЕЗОПАСНОСТИ
CERTIFICATE OF ANALYSIS (COA)



№	НАИМЕНОВАНИЕ ПОКАЗАТЕЛЯ	ИНДИКАТИВЫ
1	Общее описание (General description)	Таблетка
2	Вкус, цвет, запах (Taste/Color/Smell)	Норма
3	NaCl, %	~99,65
4	Ca, %	0,01
5	Mg, %	0,01
6	SO ₄ , %	0,09
7	K, %	0,005
8	Fe ₂ O ₃ , %	0,005
9	Na ₂ SO ₄ , %	0,09
10	Нерастворимый осадок (Insoluble), %	0,05
11	Влага, % (Moisture)	0,3
12	Размеры, примерно (Dimensions):; диаметр, мм высота, мм вес, г	~25 мм ~18 мм ~16 г
13	Используемый помол соли (Grain size of salt within tablets)	Не менее 70% — Помол 0.8 мм Не более 10% — Помол 1.2 мм

(EN) Results. Pure fine edible salt tablets. The tablets are obtained by high mechanical pressure, without anticaking. This product is in general compliance with local norms. The tablets are produced from refined food grade salt and formed in pillow shape which complies with the purity criterion of the Codex Alimentarius. Supply data: 25kg PP lam bags. The preceding data result is from our quality control. They do not release the user from a control on entry and are not meant to guarantee the properties. The qualification of the product for a certain application has to be checked by the customer. Produced in Turkey under USA BROPRO quality control on advanced MUTLUCAN TUZ A.S. production line. Produced by: MUTLUCAN TUZ MADENCİLİK İNŞAAT TURİZM OTOMOTIV PETROL NAKLİYE SANAYİ VE TİCARET A.Ş, TURKEY FOR EU AND CIS MARKETS. BATCH NUMBER 08/2023. DATES: SAMPLE 01.08.2023, RESULTS 01.08.2023, BY: J.Muller

(RUS) Заключение. Соль таблетирования продвинутого уровня. Фактические хим.показатели в пределах партии соответствуют требованиям сортности ГОСТ Р 51574-2018, технических регламентов ТС, EN. Высший сорт. Садочная. Соль пищевая помол ноль в форме таблеток-подушечек по технологии ORIGINAL SUPER TECH+ полностью подходит и предназначена для использования на пищевых производствах. BROPRO – таблетированная пищевая соль продвинутого уровня по технологии из США. Безопасность. Избегать попадания в глаза, в случае попадания обильно промыть водой, обратиться к врачу. Рекомендуем использовать перчатки. Потребление соли в пищу не более 5-6 гр. в сутки. Вид транспортной тары – полипропиленовые мешки, полиэтиленовые мешки, бигбэги/слингбэги. Срок годности - 5 лет. Хранить в сухом прохладном месте в закрытой упаковке. Произведено в Турции, под контролем США BROPRO на продвинутой производственной линии MUTLUCAN TUZ A.S.. ДЛЯ РЫНКА ЕВРОПЫ И СНГ. НОМЕР ПАРТИИ 08/2023. ОБРАЗЦЫ 01.08.2023, РЕЗУЛЬТ. 01.08.2023, BY: J.Muller

